

Citadelle - Muséum d'Histoire Naturelle - Acceptation d'un don

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE, Rapporteur : Le professeur REAL, professeur de Biologie Animale à l'Université de Franche-Comté, propose de faire don d'une importante collection scientifique de référence, pour le compte du Muséum d'Histoire Naturelle de Besançon.

Il s'agit d'une collection française de Lépidoptères (papillons), identifiée, localisée et datée, sur 52 départements et comprenant 3 743 échantillons de 1 332 espèces différentes, conditionnée dans 50 cartons.

Le Muséum d'Histoire Naturelle en contrepartie doit s'engager à assurer la conservation de cette collection et le suivi des études en cours ; pour ce dernier point, l'accès des chercheurs à la Citadelle pourra être gratuit.

Le Conseil Municipal est invité à statuer favorablement sur cette proposition.

M. VIALATTE : Monsieur le Maire, je me suis gratté la tête pendant des journées entières en lisant votre ordre du jour pour savoir comment je pourrais évoquer ce soir -c'est ce qu'on appelle un cavalier- un dossier qui m'est cher et j'ai trouvé, ce sont les lépidoptères.

Comme en plus on approche de Noël et qu'on peut faire un peu d'humour, je vais me permettre d'enfourcher les papillons pour évoquer mon sujet. Voilà que la Ville qui était la ville du Musée du Temps, de la durée et de l'immortel devient la ville, grâce à ces 1 332 espèces conditionnées dans 50 cartons, de la fugacité, de l'éphémère et qu'on va pouvoir enfin papillonner à la Citadelle à défaut de papillonner ailleurs. Ce sont des lépidoptères qu'on nous propose sagement épinglés dans leur carton mais figurez-vous Monsieur le Maire qu'il y a dans cette ville des lépidoptères bien vivants aux couleurs chatoyantes, comme votre veste printanière ou la cravate de mon collègue SALOMON, qui vrombissent chaque année au-dessus de la Ville, au-dessus de la Citadelle mais qui eux, lépidoptères vivants et vrombissants, ne sont pas gratuits comme ceux que nous allons recevoir en don ce soir.

Et j'en viens à ma question : j'aurais souhaité que vous nous disiez, Monsieur le Maire, et que vous adressiez à chacun d'entre nous, le bilan en dépenses et en recette du Championnat du Monde de Dirigeables qui s'est tenu le 20 septembre dernier à Besançon car la rumeur circule ici et là que les dépenses seraient très supérieures à ce que vous espériez et que vous cherchiez de l'argent pour boucler ce budget.

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Effectivement c'est un sérieux cavalier ! Mais puisque vous êtes curieux pour le bilan, dès qu'il sera définitif, vous en aurez bien entendu connaissance en Conseil Municipal puisqu'on vous avait donné une prévision, et qu'effectivement pour l'instant, il semble que les dépenses soient largement supérieures aux prévisions que nous vous avons présentées. Donc vous aurez, dès qu'il sera prêt, le bilan de ce Championnat du Monde de Dirigeables.

La discussion est close.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, en décide ainsi et remercie le généreux donateur.